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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
auf der Veranstaltung „Magdeburger Insektenwelt“ wurde am 24.10.2019 über die 
systematische Untersuchung von Wildbienen, Tagfaltern, Käfern und vieler weiter 
Insektenarten berichtet. Bei der Präsentation des ‚Insektenmonitoring’ wurde betont, was 
bereits vermutet werden konnte, viele unserer heimischen Insekten sind hochgradig 
gefährdet.  
 
Die zu untersuchenden Flächen wurden von der LH Magdeburg und dem Stadtgartenbetrieb 
ausgewählt. 
 
Ich möchte folgende Fragen stellen: 
 
1. Unter welchen Gesichtspunkten erfolgte die Auswahl der Flächen? Welche Flächen 
wurden ausgewählt? Wurde auch in Kleingartenanlagen Untersuchungen durchgeführt? 
Wenn nein, warum nicht? 
 
2. Ausgewählten Vertretern der Landeshauptstadt wurden die Ergebnisse der Untersuchung 
präsentiert. Ist geplant, die Ergebnisse auch dem Stadtrat vorzustellen oder gibt es auf 
anderem Wege Informationen an die Mitglieder des Stadtrates über diese Studie? 
 
3. Wurden beim Insektenmonitoring auf der ausgewählten Fläche im Herrenkrugpark auch 
der asiatische Laubholzbockkäfer gefunden? Wenn ja, wo und in welcher Anzahl? 
 
4. Wird das Insektenmonitoring weitergeführt? Wenn ja, durch wen? Wenn nein, warum 
nicht?  
 
 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
 
Roland Zander  
Fraktionsvorsitzender 
Stadtrat 
Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz 
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